

プラスチックを 回収しよう

～市民の力で北潟湖をきれいにしよう～



プラスチックは腐らないので、川や湖 → 海へ流れます。



紫外線などで細かく分解され、マイクロプラスチックとなり、有害物を付着しやすくなります。魚などがプラスチックを食べてしまいます。

<新聞ニュース>見出しより

- ・クジラの胃からプラスチック5.9kg
- ・太平洋にプラスチック集中帯 3割日本から
- ・プラスチック有害物質 海鳥の4割に蓄積
- ・日本人の便に微量プラ 体内摂取を初確認
- ・国内河川9割から微量プラ検出
- ・世界13カ国の水道水に微量プラ

3月9日(土)開催

・時間: 10:00~12:00

・集合場所: 北潟公民館駐車場

●参加方法: 下記へ電話またはメールにて申し込みください
あわら市生活環境課: 73-8018
又は北潟公民館: 79-1100
メール: seikatsu@city.awara.lg.jp

●申込期限
平成31年3月7日(木)まで

●募集人数(20名程度)
※当日参加も歓迎します

●準備物: ゴミ回収ができる服装
長靴、ゴム手袋、タオル、火バサミ

※湖畔のプラスチックゴミを回収
ゴミが溜まっている場所まで送迎します

※小雨決行

集合場所

アイリスブリッジ



主催: 北潟湖自然再生協議会